



大北中だより

練馬区立
大泉北中学校
H25年7月号

きずな

じかん

みんな

絆で創る最高の運動会～仲間の努力よ、味き誇れ～

6月8日(土)梅雨の中休みの好天の中、上記のスローガンの下に第36回運動会が開催されました。大北中の運動会は生徒が創る運動会です。約3週間前から、運動会実行委員会で考えた練習計画に従って練習が積み重ねられました。生徒たちは、学年・全体練習だけでなく、朝練習や放課後練習も行い、全員が一丸となって運動会に臨みました。今回の運動会は、一人一人が自己のベストを尽くし演技や競技にがんばっただけでなく、係活動や応援も頑張っ一人が三役をこなしました。大北中近隣にお住まいの皆様には、長期にわたって大きな音でたいへんご迷惑をお掛けして、申し訳ございませんでした。そして、ご観覧いただきましたご来賓の皆様、保護者の皆様、温かく見守って、ご声援をいただきありがとうございました。



3年学年種目(大百足競争)

2年学年種目(小百足)

1年学年種目(いかだ流し)

7・8月の行事予定

7月4日(木) 都学力調査(2年)

22日(月)～26日(金) 夏期学力補充教室・三者面談

6日(土) 進路相談会

8月5日(月)～8日(木) 臨海学校(下田)

11日(木) 学校公開日始・オーケストラ鑑賞教室

10日(土)～13日(火) 林間学校(軽井沢)

13日(土) 学校公開日終・1,2年学習発表会・1年保護者会、茶話会

30日(金) 登校日

17日(水) セーフティ教室

※7月6日の保教の会主催の進路相談会は都立、私立高校・高専39校が来校します、ぜひご出席ください。

※7月13日の学校公開は、1年生は練馬区調べ、2年生は職場体験の発表会です。ぜひご参観ください。

※8月10日～13日の林間学校は、サッカー部・野球部・女子バレーボール部・男女ソフトテニス部の合宿です。

○区立学校一斉防災訓練<写真左上>

6月18日(火)に練馬区立の幼・小・中学校で一斉防災訓練が行われました。今回は中学校でも引き取り訓練が行われ、100名の保護者の方が生徒の引き取りに来校しました。

○食育講習会<写真右上>

6月25日(火)に大塚製菓の宮下大樹さんを招いて食育講習会が行われました。これから暑くなる中で運動する時には特に、練習前からこまめに水分補給をすることが大事だと言われました。

○職場体験(2年生)<写真左右下>

6月26日(水)・27日(木)に2年生は職場体験を行いました。自分で探して体験の交渉をした職場全73か所で2日間びっしり仕事を体験し、仕事の大変さが分かったと思います。



運動部 春季大会の結果

- 野球部 1回戦 VS 大泉学園中 0-7 1回戦敗退
- サッカー部 練馬区3位 第三ブロック大会予選敗退
- 女子バレー部 練馬区準優勝 第三ブロック大会5位 都大会出場
- 男子バスケット部 1回戦 VS 杉並区立東田中 52-55 1回戦敗退
- 女子バスケット部 1回戦 VS 東大附属中 65-25
- 2回戦 VS 大泉学園中 41-77 2回戦敗退
- 卓球部 男子団体 6位
- バドミントン部 男子団体 7位 第三ブロック大会出場権獲得(修学旅行のため棄権)
- 女子団体 1回戦 VS 学附国際 2-0
- 2回戦 VS 石神井中 0-2 2回戦敗退
- 男子ソフトテニス部 団体 練馬区準優勝
- 個人 小松原巨貴・圭悟組 練馬区準優勝
- 女子ソフトテニス部 団体 ベスト16 3回戦敗退